# Prominente Gesichter auf Elly-Seidl-Köstlichkeiten

s ist ein Paradies für Münch-Elly Seidl. Jene Firma, die sechs Filialen in und um Mün-chen samt Onlineshop betreibt, feiert jetzt 100. Geburtstag, Inhaber ist die Familie Rambold, die Elly Seidl erst ab 1972 von der Gründerfamilie pachtete und schließlich Anfang der 2000er-Jahre kaufte. Im Jubiläumsjahr haben sich die Geschäftsführer und Brüder Maximilian (39) und Oliver Rambold (45) etwas über-legt: Es gibt eine Jubiläums-Edition mit Pralinen verschiedenen Geschmacks, auf denen prominente Elly-Seidl-Fans abgebildet sind (19, 80 Euro).

Oberbürgermeister Dieter Reiter gibt sich genauso die Ehre wie



Schauspielerin Michaela May. 100 der Jubiläumsboxen verlost Elly Seidl über ein Gewinnspiel in den Filialen. Wir haben die Prominenten nach ihrer Verbindung zu der Firma befragt.

#### Bei Trüffel wird er schwach

"Als Kind habe ich mir immer die Nase am Schaufenster von Elly Seidl plattgedrückt", sagt Schlagerstar Patrick Lindner (57, neue CD: John John W. neue CD: Leb dein Leben). "Wenn ich in der Stadt bin, muss ich mir Cham-pagner-Trüffel kaufen." Ein Fein-schmecker ist er ohnehin: Vor seiner Karriere kochte Lindner im Bayerischen Hof für Prominente wie Fürstin Gracla Patricia.

# Unsere Schokolad



#### Oma als Vorbild

Wenn sich ihre Großmutter Fanny etwas gönnen habe wollen, habe sie mit der Enkeltochter bei Elly Seidl vorbeigeschaut, sagt Schauspielerin Michaela May (65). May bezeichnet sich selbst als Naschkatze, Auch wenn sie sich eigentlich zurückhalten wolle: Bei handgemachten Pralinen könne sie einfach nicht widerstehen. "Da bleibt es nie bei einer."

#### Der Stadtchef belohnt sich

Münchens Oberbürgermeister Dieter Reiter (59, SPD) belohnt sich laut Elly Seldl schon seit Kindheitstagen mit deren Pralinen. "Und ob ich Elly Seidl kenne!", so das Stadtoberhaupt anlässlich der 100-Jahr-Feier. "Ein echtes Münchner Familienunternehmen mit langer Tradition.





## Ihr Verführer heißt Nougat

Hin und wieder lässt sie sich verführen, sagt Schau-spielerin Jutta Speidel (63) und grinst. Von Nougat, ihrer Lieblings-Pralinensorte. ,Ich verschenke Elly-Seldi-Pralinen gerne und schon sehr lange", sagt sie. Generell freut sie sich über jedes Familienunternehmen, das sich auf lange Sicht in München halten kann.

### Was Zartes in der Pause

Während ihrer aktiven Zeit durfte sie kaum schlemmen, gesteht Christa Kinshofer (57). "Süßes ist nicht besonders gut für die Muskulatur." Dafür darf sich die Ex-Skirennläuferin und Olympa-Medaillengewinnerin jetzt öfter mal etwas gönnen. "Ich bin ein Energiebündel. Aber in der Pause genieße ich ein kleines zartes Pralinchen."

